



LAS AUTORIDADES LLAMAN A NO CONSUMIR ALCOHOL, A UTILIZAR EXCLUSIVAMENTE PLAYAS HABILITADAS PARA EL BAÑO Y ADOPTAR MEDIDAS PREVENTIVAS PARA GARANTIZAR UN VERANO SEGURO.

Intensificarán fiscalización en playas para prevenir riesgos sanitarios

Desde la Seremi de Salud hicieron un llamado a no consumir productos sin control sanitario. Realizarán campaña educativo y educacional en el verano.

16

42%

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Debido al alza recurrente de enfermedades gastrointestinales durante la temporada estival, la Seremi de Salud lanzó una campaña enfocada en la prevención y vigilancia sanitaria durante el verano. La iniciativa busca reducir riesgos relacionados con la manipulación de alimentos, golpes de calor y otros factores que afectan la salud en esta época del año.

El seremi de Salud, David Valle, explicó que esta medida toma como referencia el éxito alcanzado en la campaña de invierno 2024, que incluyó la introducción del anticuerpo

monoclonal para proteger a los más pequeños.

"Hemos replicado esta estrategia implementando acciones específicas para el verano, centradas en las enfermedades transmitidas por alimentos, la vigilancia de las arbovirosis y de los zancudos de interés sanitario, también en las floraciones algales nocivas y otras situaciones que pueden ser muy complejas para la salud de las personas", indicó.

Entre las recomendaciones principales se encuentran el uso de protector solar, evitar la exposición prolongada al sol y consumir alimentos únicamente en locales establecidos y autorizados.

ENFERMEDADES

"Siempre hemos visto que hay un alza de enfermedades gastrointestinales por dos situaciones particulares, la primera es por la alza de las temperaturas que evita que haya una mantención y que haya una descomposición más rápida de los alimentos", dijo Valle. Agregó que también se ha comprobado que quienes venden en el comercio ambulante no cumplen con los estándares de higiene y manipulación de alimentos.

Por lo mismo, hizo un llamado a los padres a que

"cuiden mucho a sus niños y niñas, porque los problemas gastrointestinales que derivan en diarreas pueden generar deshidrataciones graves que van a complicar tanto la salud como la vida de los pacientes pediátricos".

También se advirtió sobre los riesgos de consumir productos en playas o lugares sin control sanitario, debido a posibles irregularidades en la cadena de frío y en la manipulación de alimentos.

Valle subrayó que, además de la fiscalización, se realizará una campaña

“Es fundamental evitar bañarse en playas que no están habilitadas”
 Ivonne Donoso, delegada

de diciembre es la fecha elegida para lanzar el Plan Verano Seguro 2024-2025.

aumentaron los brotes de Enfermedades Transmitidas por Alimentos (ETA).

educativa y comunicacional durante todo el verano.

Por su parte, la delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, instó a la comunidad a adoptar un comportamiento responsable durante la temporada estival. "Quiero hacer un llamado a vivir un verano seguro y responsable. Es fundamental evitar bañarse en playas que no están habilitadas, cuidar nuestra alimentación e hidratarse adecuadamente para prevenir problemas de salud", sostuvo.

Además, llamó a evitar el consumo de alcohol y alimentos en la playa, y advirtió que esta práctica representa riesgos importantes para las familias.

Por último, Donoso enfatizó la necesidad de seguir las indicaciones del seremi de Salud y recordó que las medidas no solo son para los habitantes de la región, sino también para los turistas que visitarán las playas de Tarapacá. "Cuidémonos este verano, tengamos un verano seguro y responsable", concluyó.